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SOLICITA QUE SEJA OFICIADO AO EXCELENTÍSSIMO 
SENHOR PREFEITO, PARA QUE SEJAM TOMADAS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA ELABORAR UM 
PROJETO DE IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 
PUBLICA NO BAIRRO CAMPO LINDO NO MUNICÍPIO 
DE SEROPÉDICA.

Autora: Vereadora ROSE ALVES

Indico à Mesa Diretora, na forma regimental, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Seropédica, solicitando 
que sejam tomadas as providências necessárias para implantação de 
iluminação pública no bairro Campo Lindo, especificamente nas ruas: 
Abraão do Assentamento, lote 06; Rua das Flores, antiga rua A e Rua 
C, através da elaboração de um projeto que deve ser apresentado na 
empresa que fornece energia elétrica para o município (LIGHT).

Cumpre informar que a referida empresa nos comunicou que só 
será possível colocar postes de iluminação quando lhe for apresentado 
os devidos projetos. Por esta razão, solicito compreensão no presente 
pedido a fim de garantir os direitos de nossos cidadãos seropedicenses.

Certo do pronto atendimento, antecipadamente, agradeço a 
vossa atenção.

Plenário Vereador Ézio Cabral, 16 de maio de 2022.
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